



Bertrand Foucher Immobilier

550 m²

Réf. 949V165M

1 995 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER - Agence du Rayol vous propose à PRAMOUSQUIER commune du LAVANDOU, à 10 min des plages au milieu de la nature, au calme et bénéficiant d'un ensoleillement optimale. Sur un grand terrain de 8 388 m² avec une belle vue MER et sur la nature, une villa moderne 325 m² et 550 m² avec les annexes. Magnifiquement agencée, vous pourrez profiter d'un grand espace de vie d'environ 100m² comprenant, une cuisine équipée, un séjour et un salon. En complément une buanderie et un bureau Ensuite, vous disposerez de trois grandes suites parentales avec salle d'eau privative Une ...

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER - Agence du Rayol offers you in PRAMOUSQUIER commune of LAVANDOU, 10 minutes from the beaches in the middle of nature, quiet and enjoying optimal sunshine. On a large plot of 8,388 m² with a beautiful SEA and nature view, a modern villa of 325 m² and 550 m² with annexes. Beautifully arranged, you can enjoy a large living space of approximately 100m² including an equipped kitchen, a living room and a lounge. In addition a laundry room and an office Then, you will have three large master suites with private bathroom An outdoor salt-heated swimming pool (6x4m) with ...

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

